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MN: Situation KiTa Schneeren

Von

An

16.03.2023 16:10

Stefan.Porscha@t-online.de <Stefan.Porscha@t-online.de>

Kühling, Kathrin <KKuehling@neustadt-a-rbge.de> und 2 weitere Empfänger

Hallo Frau Kühling,

in dieser Sache habe ich noch Nachfragen.

In unserer Sit7iing riPz nrtQrntAs nm 29.03. wirrl das Thc'rn2 KiTa mit Sicherh.nit in rIPr
Einwohnerfragestunde angesprochen werden.

1.
Sollten Kinder aus dem Bezirk Schneeren mittel- bis langfristig nur in Eilvese einen Platz im
Rahmen des dortigen Neubaus bekommen können, dass stellt sich doch noch die Frage, wie man
eine Zwischenlösung umsetzen kann, bis das Gebäude dort fertig gestellt ist.

2.
Die Containerlandschaft art der KiTa Schneeren ist auf 5 Jahre gemietet worden. Meiner Kenntnis
nach läuft die MigIn in 7wni (?) inhrPn n1 is.
Wrd die Stadt die Container im Anschluss kaufen oder den Mietvertrag verlängern, um zumindest
die derzeitige Platzversorgung in Schneeren sicherzustellen?

3.
1st es möglich für die unter 1. genannte Zwischenlösung den Containerkomplex noch zu
erweitern?

Mit freundlichem Gruß,
Stefan Porscha

Sehr geehrte Frau Kühling,

Danke für die Informationen.

Meine Anfrage war allgemeiner Art und zielte auf den derzeitigen Stand der Belegunssituation an
unserer KiTa, da ich, wie ich schrieb,
aktuell über ein großes Missverhältnis von Anmeldungen und zur Verfügung stehenden Plätzen
Kenntnis bekam.

Mit freundlichem Gruß,
Stefan

von 3 27.03.2023, 17:37
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-----Original-Nachricht-----
Betreff: AW: Situation KiTa Schneeren
Datum: 2023-03-10T13:24:56+0100
Von: "Kühling, Kathrin" <KKuehling@neustadt-a-rbge.de>
An: "Stefan. Porscha@t-online.de <Stefan.Porscha@t-online.de>

Sehr geehrter Herr Porscha,
vielen Dank für Ihre Anfrage.
Die Plaizvergabe für die Krippen- und Kitaplätze ist aktuell noch nicht abgeschlossen. Erst ab Mai können wir
mit Sicherheit sagen, wie viele Kinder einen Platz bekommen haben, und wie viele Absagen verschickt
wurden. Erst dann wissen wir, wie vieie Pläe noch durch die Kann- und Fiexikinder freigeworden sind. Wir
rechnen aber damit, dass sich auch in diesem Jahr für Schneeren eine Unterversorgung abzeichnen wird -
heißt: wir weniger Plätze anbieten können, als es Anmeldungen gibt.
Die Vergabe erfolgt ja anhand der Erst-, Zweit- und Drittwünsche der Eltem. So können Eltem, die als
Erstwunsch die Kita Schneeren angeben haben durchaus in den nächsten Vergaberunden einen
entsprechenden Betreuungsplatz bekommen.
Dass es in Schneeren einen Ausbaubedarf gibt, hat die zuständige Fachdienstleiterin Frau Voltmer ja bereits
in der JuS1T-Sitzung am 24.11.2022 berichtet. Die entsprechende Vorlage mit den dazugehörigen Anhängen
habe ich lhnen nochmal beigefügt. Da ist aus Anlage 2 ersichtlich, dass der Bezirk Schneeren im Kontext von
Mardorf und Eilvese betrachtet und ein entsprechendes Konzept vorgelegt wird.
Die Vorlagen zu den einzelnen Maßnahmen des Ausbauprogrammes gemäß Kita-Bedarfsplanung sind im FD
51 und 91 gerade in Arbeit.
Könnten Sie uns daher vielleicht kurz mitteilen, wofür Sie die Zahlen benötigen? Das würde uns bei der
Beantwortung weiterhelfen.

Vielen lieben Dank und lhnen ein erholsames Wochenende.
Beste Grüße

Mit freundlichen reüßen

Kathrin Kühling

Stadt Nenstarlt am Rnbenberge

Bürgermeisterreferat

E-Mail: KKiiehlingeneustaAt-a-rbge.Ae

Tel.: 05032 84-486

Fax: 05032 84-430

Gebäude: Nienburgerstr. 31

NEUSTADT
RAENBERGE

Nienburger Su-aße 31

31535 Neustadt arn Rübenberge

www.neustadt-a-rbg,e.de

Von: Stefan.Porscha@t-online.de <Stefan.Porscha@t-online.de>
Gesendet: Dienstag, 7. März 2023 14:11
An: Pressesteile <pressestelle@neustadt-a-rbge.de>

von 3 27.03.2023, 17:37
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Betreff: Situation KiTa Schneeren

IWARIãL Diese E-Mail kam von außerhalb der Organisation. Klicken Sie nicht auf Links oder
öffnen Sie keine Anhänge, es sei denn, Sie kennen den Absender und wissen, dass der Inhalt
sicher ist.

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie bitten mir kurz Informationen zu geben zur Anmeldesituation an der KiTa
Schneeren sowie den aktueii zur Verfügung stehenden
Plätzen.

Nach meinem Ielzten Kenntnisstand sollen derzeit aus Schneeren 30 Anmeldiingen vorliegen für
10 freie Plätze.

Mit frPoinclichPm Gruß,

Stefan Porscha
Ortsbürgermeister

von 3 27_03.2023, 17:37


